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C\..Secretário da Mesa

Assunto:SituaçãodaPontesobrea RibeiraMariaDelgada- concelhodeCastroVerde

Destinatário:MinistériodasObrasPúblicasTransportese Comunicações

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Emreuniãorealizadacoma CâmaraMunicipalde CastroVerde,no passadodia 1-6-09,colocouo
SenhorPresidentedaCâmara,compreocupação,o factodaPontesobrea RibeiraMariaDelgada,na
EN2,notroçoentreCastroVerdee Almodôvar,carecerderápidaintervençãoque,emseuentender,é
tantomaisurgentequantoé a mesmalocalde intensotráfegode pesadosassociadosà actividade
mineiraapesardecondicionadaa 20Tdesde2008.

Comefeito,segundoa respostadoSenhorMinistrodasObrasPúblicas,Transportese Comunicaçõesà
Perguntan.Q2150031,quelhedirigia 22-11-07,a PonteMariaDelgadafoisujeitaa inspecçãoa 19-6-07
sendoentãoclassificadacomoEC4o que revelavajá um estadode conservaçãoa requereruma
intervençãoacurtoprazo.

É assimnaturale legítimaa preocupaçãosuscitadapeloSenhorPresidentedaCâmaraMunicipalde
CastroVerdenamedidaemque,doisanosdepoisdareferidainspecçãoe daclassificaçãoEC4quelhe
foi atribuídae estandoa referidapontesujeitaa umelevadotráfegode pesadosnãopodeo Governo
deixardeequacionarumarápidaintervençãonosentidodeprevenira ocorrênciadequalquersituação
indesejável.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer
através de V. Exa., ao Senhor Ministro das Obras Públicas. TransDortes e

Comunicacões. resposta às seguintes perguntas:

1. Quando pensa o Governo intervir no sentido de assegurar as obras de conservação que a

ponte sobre a Ribeira de Maria Delgada necessitam e que são indispensáveis para pôr

cobro à limitação de tonelagem actualmente em vigor?

Paláciode SãoBento,3 deJunhode2009.
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